



PORTE DE FLANDRES



Musidanse

Le flamenco apprécié !

jeudi 15.10.2009, 14:00



Le gala de fin d'année a déjà été évoqué.

Ce mercredi 7 octobre, l'association Musidanse tenait sa traditionnelle assemblée générale à la salle des fêtes.

Pour cette année, pas de changement majeur au niveau de l'organisation. Les mêmes cours sont toujours dispensés par l'association et ces derniers rencontrent un intérêt toujours aussi croissant.

Le sujet du stage de flamenco a ensuite été abordé. L'apprentissage de cette danse populaire espagnole, qui tire son origine d'un chant inventé par les peuples gitans et andalous, a été fortement apprécié et l'évolution des élèves ayant suivi ce stage a été grandissante. Ce fut un succès

incontestable avec des cours pleins. Cet engouement a peut-être une explication quelque peu surprenante, puisque l'origine du nom de cette danse serait française. Le terme "flamenco" signifie "flamant", en hommage aux gitans ayant servi dans l'armée des Flandres au XVII^e siècle. La discussion s'est ensuite orientée vers le gala de fin d'année qui sera, selon les responsables de l'association, une nouvelle fois de très grande qualité grâce au travail et à l'envie des élèves.

Un hommage et un remerciement ont ensuite été rendus par les membres du bureau à trois des leurs : Jean-Marc, Marylène et Sabrina. Avant que le président n'ajoute : « Tout le travail accompli, c'est grâce à l'équipe en place et au travail de chacun. Tant qu'il y aura du plaisir, nous serons là ».

Fabien GEORGE